

Pulsausflug 2005

Einer der Highlights des Pulsjahres ist immer der Vereinsausflug, der in diesem Jahr von Wolfgang Hennrich organisiert und vom 12. bis 14. August, mit Ziel Altmühltal, stattfand.

Untergebracht waren wir im historischen Zehenthof „ Gut Moierhof „ in Walting bei Eichstätt. Bekocht hatte uns in den beiden Tagen - standesgemäß - der Küchenmeister und Fernsehkoch Gregor Wittmann, der auch die Fußballspieler vom FC Bayern München bei deren internationalen Auswärtsspielen betreut.

Der Ausflug war abwechslungsreich und vielseitig, d.h. es war für alle etwas geboten, so z.B. für

Kultur:

- Stadtführung Eichstätt
- Steinbruch Apfeltal in Mönsheim
- Museum Solnhofen

Bem. : wir fanden leider nur Dendriten und nicht den „ Urvogel “ Archaeopteryx, der vor ca. 140 Mio Jahren lebte und schon in 8 Exemplaren zu bewundern ist.

Sport:

- Bogenschießen unter fachlicher Anleitung in Walting
- Wanderung zum Erlebnissteinbruch Mönsheim
- Bootstour von Zimmern bis Dollnstein (ca. 18 km)
- Radtour von Walting bis Solnhofen (ca. 40 km)

Bem.: der sportliche Teil wurde von allen Teilnehmern angenommen, wengleich nur 2 Teilnehmer den echten Triathlon bestritten (Laufen , Radfahren und Schwimmen)!

Sonstiges:

- allabendlicher Gedankenaustausch über die erlebten und geleisteten Höhepunkte bei hervorragendem Essen, Chardonnay und Cabernet Sauvignon !

Summa summarum ein gelungener Ausflug, der in bester Erinnerung bleiben wird, da wir Einiges erlebten und immer Mal wieder darüber gesprochen werden muss, zum Leidwesen der Betroffenen. An dieser Stelle nochmals vielen Dank an den Organisator, Wolfgang Hennrich.



Dieter Ebert